

*La Bolivie plaide aux BRICS
pour un ordre international fondé
sur l'égalité*

Image not found or type unknown

La Havane, 25 août, (RHC)- Le président Luis Arce a déclaré ce jeudi au sommet des BRICS que la Bolivie partageait avec ce bloc de pays émergents une vision commune d'un ordre international fondé sur l'égalité.

S'exprimant lors du 15e sommet de ce forum, le président bolivien s'est prononcé pour "la complémentarité, la solidarité, l'inclusion, le consensus et la coopération mutuellement avantageuse, ainsi que pour le respect de la souveraineté et de l'autodétermination des peuples".

Il a demandé que "le multilatéralisme horizontal prédomine, en cherchant à garantir que la présence et les intérêts des économies émergentes jouent un rôle décisif sur la scène internationale".

Dans son discours, le président bolivien a souligné que l'élargissement de ce groupe de pays permettra aux nations d'accéder aux marchés internationaux sans devoir compromettre leur dignité, sans conditionnement politique, sans sanctions et sans intimidation militariste.

"Nous croyons fermement que l'incorporation de la Bolivie aux BRICS serait mutuellement avantageuse, en raison de la concordance dans des domaines stratégiques tels que l'énergie, les ressources naturelles, l'agriculture, la production alimentaire pour l'exportation, la science et la technologie", a déclaré le chef d'État.

Le président Arce a noté que les BRICS ont une influence économique de plus en plus importante dans un monde en pleine évolution vers la multipolarité, avec une prépondérance basée sur l'économie réelle avec des fondations solides basées sur la production et l'industrialisation.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/332327-la-bolivie-plaide-aux-brics-pour-un-ordre-international-fonde-sur-legalite>



Radio Habana Cuba